



# Dolomiten

TAGBLATT DER SÜDTIROLER

Mittwoch, 09.05.2012

## Arbeiter stürzt von Dach

**UNFALL:** E. C. (25) fällt drei Meter tief auf Betonboden – Schädelbasisbruch

AUER (ih). Zu einem schweren Arbeitsunfall ist es gestern Nachmittag in Auer gekommen. Einmal mehr ist dabei eine Person mehrere Meter tief von einem Dach gestürzt. Der 25-jährige E. C. musste mit schweren Kopfverletzungen ins Bozner Krankenhaus geflogen werden.

Der Unfall hatte sich gegen 14.30 Uhr auf dem Gelände eines Betriebes in der Handwerkerzone Auer ereignet. Der 25-Jährige war mit Arbeiten am

Dach einer Halle beschäftigt, als er vom nicht durchgängig geschlossenen Dach drei Meter tief auf den Betonboden der Halle fiel. Dabei zog sich der Arbeiter einen Schädelbasisbruch zu, entweder durch den Aufprall am Boden oder, weil er mit dem Kopf gegen einen Eisenkorb krachte, der gleich neben der Stelle stand, an der er aufprallte.

Die Arbeitskollegen, die mit dem Verunglückten auf dem Dach Dämmplatten verlegten,

schlugen sofort Alarm. Das Weiße Kreuz Unterland, das Rettungsteam des Pelikan 1 mit dem Notarzt sowie die Carabinieri von Auer eilten an die Unfallstelle. Der Verletzte war ansprechbar, musste aber noch vor Ort intubiert werden. Anschließend wurde der schwer verletzte Mann ins Bozner Krankenhaus gebracht.

Die Carabinieri von Auer führen die Ermittlungen zum genauen Unfallhergang.



Durch das Dach dieses Gebäudes in der Handwerkerzone in Auer ist der 25-jährige durchgebrochen und rund sechs Meter tief in die Halle gestürzt. Im Hintergrund gut zu sehen: das Baumaterial.

Dlife/LO